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Protokoll deProtokoll deProtokoll deProtokoll der Jahresmitgliederversammlungr Jahresmitgliederversammlungr Jahresmitgliederversammlungr Jahresmitgliederversammlung    vom vom vom vom 22220000.1.1.1.1.201.201.201.2015555    
 

 

1.1.1.1.    BegrüßungBegrüßungBegrüßungBegrüßung    

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 20.01.2015 im Haus Grebe.  

Die Vorsitzende Enja Külpmann eröffnet um 18.15 Uhr die Versammlung. Die 

ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Es sind 5 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 

 

2.2.2.2.    Bericht des VorstandsBericht des VorstandsBericht des VorstandsBericht des Vorstands    

Enja Külpmann berichtet über die Aktivitäten des abgelaufenen Geschäftsjahres. 

Ennepetal mittendrin/Stadtfete war ein Erfolg und brachte bei Einnahmen von 

556,56 € abzgl. der Ausgaben einen Gewinn von 423,56 €. 

Das Weihnachtsbasketballturnier für die Kinder am 15.12.14 war 

überdurchschnittlich gut besucht, da auf Heinz Initiative auch die AG-Kinder 

aus den Grundschulen eingeladen waren. Die Spenden von 38,-€ aus dem 

Weihnachts-Basketball und 119,-€ aus der Winterwanderung wurden verbucht.  

Der angeschaffte 1.-Hilfe-Koffer ist im RGE und wird regelmäßig von Svenja 

kontrolliert. Es mangelt nach wie vor an Werbung für den FV durch die Trainer 

und an damit verbundener Transparenz zur Sonderbeitragsregelung 

(Freistellung bei FV-Mitgliedschaft). 

Der Abteilungsvorstand (Heinz Westerfeld) wird ein Rundschreiben in Form 

einer Broschüre an alle Mitglieder und Eltern versenden, der die Basketball-

Abteilung erklärt und zudem Informationen über Notwendigkeit des 

Fördervereins beinhaltet. 

 

 

3. Kassenbericht 3. Kassenbericht 3. Kassenbericht 3. Kassenbericht ----    Genehmigung Genehmigung Genehmigung Genehmigung ----    AusspracheAusspracheAusspracheAussprache    

Svenja Klimaschewski erläutert den Kassenbericht, der Bestand von zurzeit 

2000,-€ ist ausbaufähig.  

Dorothee Bödeker gibt den Bericht der Kassenprüfung bekannt, bescheinigt die 

einwandfreie Kassenführung. 

 

 



 

4. Entlastung des Vorstandes4. Entlastung des Vorstandes4. Entlastung des Vorstandes4. Entlastung des Vorstandes    

Dorothee Bödeker stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, diesem wird 

einstimmig zugestimmt. 

Nach der Entlastung tritt der Vorstand geschlossen zurück. 

 

 

5. Neuwahl des Vorstands 5. Neuwahl des Vorstands 5. Neuwahl des Vorstands 5. Neuwahl des Vorstands     

Zu besetzen sind folgende Posten: 

Vorsitzende(n), Geschäftsführer(in), Kassenwart(in) und Kassenprüfer/innen) 

 

Dorothee Bödecker wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

 

Neu gewählt werden: 

1. Vorsitzende:  Enja Külpmann 

Kassiererin:     Svenja Klimaschewski 

Geschäftsführer:  Axel Montag  

1.Kassenprüfer:  Dorothee Bödecker 

2.Kassenprüfer:  Franka Lange 

    

Die Wahlen erfolgten einstimmig auf zwei Jahre. 

 

 

6666. Geplante Investitionen und Veranstaltungen. Geplante Investitionen und Veranstaltungen. Geplante Investitionen und Veranstaltungen. Geplante Investitionen und Veranstaltungen    

Auch in 2015 werden wir auf den Jugendturnieren informieren. 

Für „Ennepetal mittendrin“ hat uns das Stadt-Orga-Team bereits erneut einen 

Stand angeboten – jetzt aber mit besserem Standplatz. 

Auch das Weihnachtsbasketballturnier findet im Dezember wieder statt. 

 

 

7777. Beschlussfassung über vorliegende Anträge. Beschlussfassung über vorliegende Anträge. Beschlussfassung über vorliegende Anträge. Beschlussfassung über vorliegende Anträge::::    

Antrag: Heinz Westerfeld hat einen Antrag zur Anschaffung von WarmUps für 

die u12 gestellt. Diesem wird einstimmig zugestimmt. 

 

 

8. 8. 8. 8. Verschiedenes: Verschiedenes: Verschiedenes: Verschiedenes:     

Die nächste JHV wird Ende Februar 2016 stattfinden. 

 

Ende der Sitzung: 19.00 Uhr 

Protokollführer: Axel Montag 
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